

Enseignant à temps partiel dans le programme d'électricité

Description:

Le département de formation professionnelle de la Commission Scolaire Lester B. Pearson (secteur vocationnel) est à la recherche de candidats compétents pour combler le poste d'enseignant à temps partiel. Le poste est dans le programme d'électricité; ce programme vise à préparer les étudiants pour le marché du travail au niveau d'entrée en électricité. Les diplômés obtiennent un *Diplôme d'études professionnelles (DEP)*.

Veuillez noter que les cours seront enseignés uniquement en anglais, alors les candidats devront nécessairement s'exprimer couramment en anglais.

Exigences:

- Certificat de compétences compagnon - électricien (classe « C »)
- DEP en Électricité ou éducation collégiale en technologie électronique industrielle
- Certificat ASP en santé et sécurité
- Minimum 5 ans d'expérience en construction, électricité ou le secteur industriel au Canada
- Connaissances approfondies dans la lecture et l'interprétation des plans et codes électriques. Pour des informations supplémentaires sur les modules offerts dans le programme, veuillez cliquer sur le lien suivant : <https://www.inforoutefpt.org/progSecDet.aspx?prog=5795&sanction=5&langue=en>
- Maîtrise des programmes informatiques et les logiciels bureautiques connexes
- Disponible pour enseigner les cours en journée et en soirée
- Aptitude marquée en communication et capacité de travailler en équipe

Responsabilités:

- Observer et évaluer les travaux des étudiants afin de déterminer leur progrès, leur donner de la rétroaction et fournir des suggestions quant à l'amélioration
- Préparer des plans de leçons adéquats ainsi que la méthode d'instruction
- Choisir et rassembler les matériaux, fournitures et équipement nécessaires
- Corriger et évaluer les examens finaux
- Planifier, organiser et superviser la classe de façon à promouvoir l'apprentissage
- Saisir les présences/absences dans la base de données quotidiennement

Ce programme est offert dans le Centre vocationnel suivant :

- Pearson Electrotechnology Centre (P.E.C)

Veuillez envoyer votre candidature par courriel à l'adresse suivante : contedcv@lbpsb.qc.ca, incluant une lettre indiquant pourquoi ce poste vous intéresse ainsi que votre CV.

Part-Time Teacher - Electricity

Description:

The Lester B Pearson Continuing Education Department (Vocational Sector) seeks a qualified candidate for consideration of employment in a part-time position. This position is for the “Electricity” program, which leads to a *Diploma of Vocational Studies (DVS)/Diplôme d’études professionnelles (DEP)*, preparing students to enter the job market at entry level.

Interested candidates must have:

- Licensed Electrician (**must have C license**)
- DEP in Electricity or College education in industrial electronics technology
- Health and Safety ASP Certification
- A minimum of five (5) years Canadian experience in construction or industrial electricity
- Extensive knowledge in interpreting electrical plans and electrical codes. For more information on the modules taught in the program, please visit the following website:
<https://www.inforoutefpt.org/progSecDet.aspx?prog=5795&sanction=5&langue=en>
- Proficiency in applicable computer programs and related office software
- The ability to work day and evening classes
- Strong communication skills and the ability to collaborate with a team

Responsibilities include:

- Observe and evaluate students’ work to determine progress, provide feedback, and make suggestions for improvement
- Plan course content and method of instruction
- Select and assemble materials, supplies, and equipment
- Correct and grade final examinations
- Plan, organize, and supervise the class in such a way as to promote student learning
- Enter daily attendance in database

This program is offered at the following Vocational Centres:

- Pearson Electrotechnology Centre (P.E.C)

Please send a letter of application indicating why you are interested in this position along with your CV via e-mail to:
contedcv@lbpsb.qc.ca